

Líderes políticos demandan el retorno al estado de derecho en la Argentina

BUENOS AIRES, 20 de noviembre, (UPI).—Dirigentes políticos de distintas corrientes, que abarcan una gama que va desde el peronismo a la Democracia Cristiana, y el comunismo, reclamaron al gobierno militar el retorno "al estado de derecho" y la "revisión de la política económica".

En un extenso documento, los políticos señalan que "los problemas socio-económicos y culturales no tendrán solución mientras no se resuelva el problema político-institucional que debe dar marco adecuado y base legal cierta a los otros encaminamientos".

"Para llegar a esta meta —se agregó— es necesario de inmediato instrumentar en los hechos otros propósitos dirigidos al mismo fin". Se reclamó luego el restablecimiento del estado de derecho, al señalarse que el mismo "es algo más que la simple vigencia de las instituciones políticas" y que es "el restablecimiento de la ley como marco que condicione sin excepciones la conducta de gobernantes y gobernados".

Se agregó luego, en referencia a la coyuntura política actual, que "terminada la guerra contra la subversión debe derogarse el estado de sitio, afianzar la vigencia de las libertades democráticas, levantar la suspensión de las actividades de los partidos políticos y normalizar democráticamente las organizaciones sindicales, obreras y empresarias".

CONFLICTO LIMITROFE

Por otra parte, en Santiago, se informó que el gobierno de Chile invitó al de Argentina a una reunión de los respectivos cancilleres para escoger "de co-

mún acuerdo al gobierno mediador", para solucionar el diferendo limítrofe austral.

Al mismo tiempo, da por agotadas las conversaciones directas, sobre las cuales ha estado insistiendo el gobierno argentino.